

Le Pape François demande le respect du cessez le feu en Syrie



Rome, 2 mai, (RHC).-Le Pape François s'est prononcé sur les violations du cessez le feu en Syrie et il a demandé que la trêve soit respectée. Des affrontements et des bombardements ont été enregistrés cette fin de semaine à Alep.

Devant des milliers de fidèles rassemblés sur la Place de Saint Pierre, le Souverain Pontife a exprimé sa douleur pour les affrontements. Il a appelé toutes les parties impliquées dans le conflit à respecter le cessez-le-feu et à renforcer le dialogue en cours.

Il s'est dit consterné face à la spirale de violence sur laquelle a débouché le conflit armé dans ce pays arabe à cause de la présence de groupes terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92240-le-pape-francois-demande-le-respect-du-cessez-le-feu-en-syrie>



Radio Habana Cuba